



湯沢町議会議長

白井 孝雄

明けましておめでとうございます。
新春を迎えるにあたり湯沢町の皆さんに新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、町制施行70周年を迎えた。湯沢町誕生から多くの困難を乗り越え、今日の町の礎を築いてくださった先人たちの多大な努力に深く感謝いたします。そして、これまで町の発展を支え、ともに歩んでこられた町民の皆さん一人ひとりに心から敬意を表します。

私たちの町は、豊かな自然に恵まれ、四季折々の美しい景色が訪れる人々を魅了してきました。また、温かい人情と助け合いの精神が息づき、多くの人々にとって心の故郷であり続けています。

現在、社会は大きな変革期を迎えています。少子高齢化、地域経済の活性化、防災対策など、さまざまな課題に直面していますが、これまでの歩みを振り返りつつ、未来を見据えながら進めていく必要があります。

議会は、町民の皆さまの声に真摯に耳を傾け、地域の皆さまと行政が一体となって、安全で安心して暮らせる町づくりに取り組みます。防災対策の強化はもちろんのこと、若い世代が夢を持ち子育てができる環境づくり、高齢者や障がいのある方が地域で孤立することなく、生きがいを持って生活できるような支援体制の構築にも力を入れてまいります。

また、健康寿命の延伸に向けて、健康増進施策も積極的に推進してまいります。皆さん一人ひとりが、湯沢町での生活に喜びと充実感を感じられるよう進めてまいります。本年も、二元代表制の一翼を担う議会として、執行機関の行政運営を民主的に監視・牽制し町民の福祉向上に繋がるよう、適切な議会運営に取り組んでまいりますので、ご支援とご協力をお願ひ申し上げます。

結びにあたり、町民の皆さんにとつて、令和8年が実り多く、幸多き年となりますよう心からご祈念申し上

げます。議会は、これからも笑顔と活気に満ちた、素晴らしい町でありますことを願い、新年のごあいさつとさせていただきます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

